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番号 項目 4 3 2 1 計
1 登校 13 5 0 0 18

2 子どもの相談 11 2 0 0 13

3 教職員 12 6 0 0 18

4 家庭連絡 14 4 0 0 18

5 子ども理解 13 5 0 0 18

6 学習 7 11 0 0 18

7 雰囲気 14 4 0 0 18

8 教育環境 5 9 4 0 18

9 家庭教育 4 13 1 0 18

10 地域活動 5 13 0 0 18

0

合計 98 72 5 0 175

回収率　100％

◆自由記述
・朝の打ち合わせは８時から開始することはできないか。また、火金曜日でなく、月木曜日
の方がよいのではないか。
・退勤時間がいつも遅い職員がいる。過労死ラインを超えないように注意してほしい。
・地域の方から（中川地区）から学校便りを回覧してほしいという声が聞こえます。
・教職員の人間関係がとてもよい感じがします。
・トイレや流しの数が児童数に適しているとはいえないと思います。
・掃除と部活の回数が少ないかなと思うのですが、仕方ないですね。
・水回りの設備が足りない。
・トイレの数が少ない。臭いが４年教室に入ってくるので、ドァを閉めて給食を食べている。
この時期にドァや上の窓を閉め切るのはつらい。男子トイレは水が流れているのかなと思
いました。
・図工で使う段ボールや個人的に持ってきた材料の置き場に困る。

H29 １学期夷隅っ子アンケート　集計表

〔考察〕
　全体的には、そう思うやややそう思うと答えた割合がほとんどで、学校の教育活動がおお
むね満足できる状況で進められていることがわかる。しかし、質問によっては、３（ややそう
思う）が４（そう思う）を上回っていたり、あまりそう思わないと回答したりしている項目があ
る。そう回答した背景に何があるか明らかにした上で、解決策を模索していく必要がある。
　特に教育環境については、古い校舎であり改修を要するところも多々あるが、統合を控
えている関係で難しい側面もある。子どもたちの安全や健康上、急を要する場合は別とし
て、今の施設設備を大切に使用していく必要がある。
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